
Subject: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by Joxx on Sun, 06 Nov 2011 10:43:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab mir nun gründlich alles angesehen und denke es ist am sinnvollsten das mit Fin zu
lassen, ich hätte schon gerne meine Haare weiterhin, aber die Nebenwirkungen sind zu heftig
für mich und so wie es mit der Forschung aussieht, wird es in 2 Jahren sicherlich paar sehr
effektive Behandlungen geben, da fang ich jetzt am besten zu an sparen und mach in 2 Jahren
eine HT. Angst das mich keine Frau der Welt nimmt habe ich nicht und ich bin auch kein Typ der
alle 2 Wochen zum Frisör geht, hätte aber kein Problem die nächsten paar Jahre mir täglich
eine Glatze zu rasieren.   

Für mich sieht das mit der HM ziemlich vielversprechen aus, auch das mit der
Stammzellentherapie. Daher werde ich lieber sparen und warten.   
Wenn meine Theorie aufgeht, kann ich dann mit dem nötigen Kleingeld eine Haarlinie wie Colin
Farrell  haben.   
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